

令和3年6月1日

～徳・知・体の調和のとれた人間の育成～

若松中央

北九州市立若松中央小学校
文責 校長 奥 理映子



- え 笑顔あふれる子どもに
- び 美しいきれいな子どもに
- す 進んで学び働く子どもに



タブレットを使って朝の会や授業に挑戦しています

今日から緊急事態宣言の延長となりました。学校では、5月に入り、3年生以上の児童がタブレットを使って朝の会や帰りの会に挑戦しました。別々の場所においても、友達や先生の顔が見える、先生の話が聞こえる、ミュートを解除すれば返事や発言ができる等、離れた場所でも先生やクラスの友達とつながることができることを実感しました。また、授業でも少しずつタブレットの活用が増えてきています。インターネットで調べることはもちろん、先生からの課題ファイルを受け取り、終わると提出したり、アンケートに答えたりする等、これから学習のツールとして、どんどん使い道が増えていきそうです。



一斉メール届いていますか

4月からこれまでに、新型コロナウイルス関連やイノシシ出没等の連絡を一斉メールで配信しています。今後は、大雨や台風等による緊急連絡を一斉メールで送る可能性も高くなります。もし、機種変更等でメールアドレスが変わり、一斉メールが届いていない場合があります。再度ご登録をお願いします。ご不明な点がございましたら、教頭までご連絡ください。

ホップの苗を植えました

3年生が、若松響ホップの会の取組に参加しホップの苗を植えました。SDGsの取組で、ホップの実は若松ビールになり、収益の一部をビオトープの生き物たちのために使ってもらいます。保健室の前が緑のカーテンになり、たくさんの実が収穫できるように、3年生が毎日お世話をしています。



■水泳学習について

教育委員会から今年度の水泳の授業について中止の通知があり、本校での水泳の授業を中止します。但し、夏休み中の水難事故防止のための学習は行います。

■1学期の学習参観について

1学期（6月18日）に予定していました2，3年生の音楽会は、緊急事態宣言の延長に伴い、延期とさせていただきます。2学期以降に日程を調整し連絡いたします。

■保護者の方の来校は、事務手続きや送迎などを除き原則不可です。

■PTA の会合等の実施も不可です。

※制限されることが多々ありますが、ご理解ご協力をお願いします。